

Karolinenstraße 10:

Dreigeschossiger Mansardendachbau mit reich gegliederter Sandsteinfassade, flachem Mittelrisalit und Zwerchhaus mit Ziergiebel, Neurenaissance, von Egerer und Richter, 1885; Vorgarten-Einfriedung, Pfeilgitterzaun und Sandsteinpfeiler, gleichzeitig; bauliche Gruppe mit Karolinenstraße 6 / 8; Teil des Ensembles Karolinenstraße.

Durch einen jahrzehntelangen Sanierungsstau war das Gebäude in einem desolaten Zustand geraten. Das Dachtragwerk, weite Teile der Holzbalkendecken sowie insbesondere der Ziergiebel waren akut einsturzgefährdet. Mit hohem technischen und finanziellen Aufwand wurde das Gebäude wieder gesichert umfangreich saniert.

Zusammen mit den neuen Fenstern - bei denen sogar die historischen Verschlüsse verwendet wurden - einer aufwändig restaurierten Haustür und der restaurierten Sandsteinfassade, erstrahlt das Gebäude wieder nun in seinem ursprünglichen Glanz.

Vorher:



Nachher:

